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不文明现象
（行为）曝光台

“俺做梦也没有想到，俺能靠养鸡
摆脱贫困。去年，俺家卖了 600 多只
鸡，再加上其他收入，收入达 2万元，成
功脱贫。这要是搁以前，真不敢想！”8
月 15 日，在鄢陵县马坊镇徐坡村，脱贫
户王荣枝看着满圈活蹦乱跳、咕咕直
叫的鸡，脸上露出了自信和喜悦的笑
容。

王荣枝现年 52 岁，她的丈夫徐付
军于 2014 年 10 月突发脑出血，高昂的
医疗费用以及术后的康复费用，让原
本就不富余的家更是雪上加霜。为给
丈夫做开颅手术，王荣枝四处借钱，负
债累累。

丈夫出院后，尽管王荣枝悉心照
料，但仍不能自理。王荣枝既要照顾
丈夫，又要耕种田地，还要供儿子上
学，生活举步维艰。

2016 年，国家出台的扶贫政策为

王荣枝一家带来了希望。当年 7 月，她
家被确定为建档立卡贫困户。王荣枝
家的帮扶责任人程红霞，既是鄢陵县发
改委的驻村帮扶干部，又是徐坡村脱贫
攻坚责任组组长。为帮助王荣枝一家
尽快脱贫，程红霞隔三岔五到她家走访
看望，帮助出主意、想办法，鼓励王荣枝
夫妇勇敢面对生活，走出困境。

“被确定为贫困户后，村干部和帮
扶干部一次次地往家里跑，帮俺想办
法，建议俺养鸡，说是既能照顾家人，
还 能 增 加 收 入 。 俺 当 时 心 里 直 犯 嘀
咕，俺从来没搞过饲养，能行吗？”王荣
枝告诉记者。

“现在政策这么好，只要好好干，
一定能行！我们给你当后盾，失败了
我们共同面对。”见王荣枝心存顾虑，
程红霞鼓励道。

针对徐付军需要人照顾、王荣枝

文化水平不高的实际情况，按照“小庭
院、小特色、大市场”的思路，马坊镇党
委、政府和帮扶责任组决定帮助王荣
枝养柴鸡。

经协调，带贫企业——鄢陵县汪
楼村谷氏农牧农民专业合作社为王荣
枝免费提供 200 只鸡苗和两袋饲料，并
免费提供饲养技术。作为帮扶单位，
鄢陵县发改委出资 2000 元，为王荣枝
家建了两个鸡舍。

就这样，靠着村委会、村扶贫干部
及各部门的真心帮扶，2018 年，王荣枝
踏上了养鸡脱贫路。

机会来之不易，王荣枝万分珍惜。

她认真学习饲养技术，精心饲养。经过
不懈努力，如今，王荣枝养的鸡已从最
初的 200 只发展至 1000 多只。随着成
鸡的不断出栏，王荣枝家的生活也一天
天好起来。

去年年底，王荣枝家共出栏 600 只
柴鸡，收入达 2 万元，一家三口成功脱
贫。

“现在，俺家还有 1000 只鸡，如果
一 切 顺 利 ，今 年 9 月 份 可 以 出 栏 400
只，12 月份可以出栏 400 只，这样，仅
养鸡收入今年就有 2 万元。照这样发
展下去，过上富裕生活不是梦！”王荣
枝十分开心地说。

王荣枝：养鸡助俺走上脱贫致富路
本报记者 刘晓敏 通讯员 孙伟红 洪炜

本报讯（记者 苏杭）为做好“六稳”
工作、落实“六保”任务，强化政策落实，
促进政银企对接，支持企业复工复产达
产，8 月 11 日，国家许昌经济技术开发
区（以下简称开发区）组织开展“许昌市
银行业走进开发区”支持企业复工复产
集中宣介暨政银企对接活动。

此次活动由开发区发展改革局联
合许昌银保监分局主办，市银行业协
会协办，全市 18 家分行级银行业金融
机构和许昌施普雷特建材科技有限公
司、许昌蕴隆发制品有限公司等 59 家
重点企业参与，共商企业融资问题，助
力企业复工复产。许昌银保监分局相
关负责人表示，下一步，该局将加大对
开发区企业的扶持力度，提高首贷率，
指导帮助企业熟悉银行业务流程、融
资业务品种，对照金融优惠支持政策，
尽快达成银行授信条件。

活动中，工商银行、农业银行、建
设银行和中国银行进行了产品宣讲，
现场 18 家分行级银行业金融机构准
备了各自的产品展板，并派出代表对
各家银行产品进行介绍。企业代表
参观了产品宣传展板，并与银行方面
代表面对面、一对一展开沟通交流。

开发区相关负责人表示，本次活动
的举办是贯彻落实省、市、区决策部署，
促进经济健康有序发展的重要举措，政
府搭台、协会牵线、银监支持、企业受
惠。今后，开发区相关部门要主动担当
作为，进一步加强组织协调，不断强化
服务意识，建立政银企对接常态工作机
制，精准提供政策支持，对企业提出的
诉求第一时间回应，建立帮扶企业动态
台账，加强协调督办，确保落实好各项
复工复产复市的扶持政策，帮助企业渡
过难关，切实增强民营企业发展的决心
和勇气，并针对企业融资难点，提升精
准服务效能。同时，全区企业要以此次
政银企对接活动为契机，坚定信心、加
强合作、共克时艰，为开发区践行新发
展理念、实施“二次创业”、推动高质量
发展作出应有的贡献。

开发区：

政银企对接 助力企业复工复产

本报讯（记者 魏东雅 通讯员 刘群
力）8月 17日，记者在我市东城区某建筑
工 地 上 看 到 ，一 台 带 有“3—
GK××××××”蓝底白字标牌的挖掘
机正在作业。工地工作人员告诉记者，
挖掘机上由字母和数字组成的标牌是新
安装的环保标牌，是挖掘机的“身份证”，
相当于普通机动车车牌。

采访中，随行的市生态环境局移动
源污染监管科科长杨海涛告诉记者，

“3—GK××××××”中的“3”代表国
三排放标准，是非道路移动机械最新的
排 放 标 准 ；“G”代 表 河 南 ，“K”代 表 许
昌，后面的 6 位数字是机械的编号。“这
样的蓝底白字标牌是全国统一的环保
标牌，核发标牌的同时，还会发放一张

带有二维码的环保信息采集卡。”杨海
涛说。

据了解，去年 11 月，市污染防治攻
坚办印发了《关于开展非道路移动机械
登记备案的通告》，正式启动了非道路
移动机械登记备案，组织各地开展登
记、检测和环保标牌核发工作。截至目
前，全市已登记非道路移动机械 8173
台，已检测 6680 台，已核发、安装到位环
保标牌 2706 套。

今 年 6 月 1 日 ，《许 昌 市 机 动 车 和
非道路移动机械排气污染防治条例》
正式实施。其中，第十条规定：“市生
态环境主管部门应当会同有关部门，
对在本市使用的非道路移动机械进行
编码登记和环保标牌管理。”该条例的

颁布实施，夯实了我市开展登记备案
管理的法律基础。7 月底，市污染防治
攻坚办再次印发《关于开展非道路移
动机械登记备案的通告》，明确了后续
管理要求。“通告明确了三个方面的要
求：一是今年 9 月 1 日以后，未完成信
息登记并通过排放检测的机械，财政
资金不再承担，须自费申领环保标牌；
二是今年 10 月 1 日起，凡未取得全国
统一环保标牌和信息采集卡的非道路
移动机械，不得在我市范围内使用；三
是按照相关法律和市政府《关于划定
高 排 放 非 道 路 移 动 机 械 禁 用 区 的 通
告》规定，禁用区内现有的国二及以下
排放标准的非道路移动机械，应立即
停用、封存，并尽快完成更新、治理、淘

汰。”杨海涛说。
杨海涛表示，非道路移动机械的登

记备案均是机主通过手机完成的，他还
现场为记者演示了登记过程。记者看
到，他在“非道路移动源排放监管平台”
上注册后，通过“个人登录”进入，点击

“机械备案”后再点击“新增”，根据提示
输入机主个人信息、机械信息，上传机
械图片后，即可完成登记备案。

截至目前

我市已登记非道路移动机械 8173台

本报讯（记者 李小娟 通讯员 姚
永丽 牛丹）8 月 14 日，公安部挂牌督办
的柴长安等 52 人涉黑案二审宣判，河
南省高级人民法院裁定驳回上诉、维
持原判。目前，该案二审裁定已经生
效。

原公诉机关许昌市人民检察院指
控，2008 年以来，被告人柴长安先后纠
集社会闲散人员有组织地实施违法犯
罪活动，逐步形成了以柴长安为组织
者、领导者的黑社会性质组织。该组
织以亲朋好友为纽带，以成立或者控

制的公司为平台，采取暴力或者以暴
力相威胁、滋扰等非法手段，以商养
黑，以黑护商，通过攫取巨额非法利
益、骗取补偿款、贷款等手段不断壮
大、维系组织势力。该组织长期欺压、
残害群众，恃强凌弱、横行乡里、称霸
一方，对当地群众形成暴力威慑，造成
心理恐惧。该组织无视法律，多次公
然与政府、司法部门对抗，随意殴打辱
骂国家工作人员，肆意扰乱人民法院
庭审秩序，严重损害国家机关形象，严
重破坏了当地的政治、经济和社会生

活秩序。
2019 年 11 月 5 日至 23 日，许昌市

中级人民法院历时 19 天公开开庭审理
了此案。今年 4月 28日，该法院对此案
进行一审公开宣判。其中，被告人柴
长安犯组织、领导黑社会性质组织罪
等 14 罪，数罪并罚，被判处无期徒刑，

剥夺政治权利终身，并处罚金人民币
470 万元，没收个人全部财产；5 名骨干
成员分别被判处有期徒刑 15年至 22年
不等，并处罚金及没收个人全部财产；
其他 46 名被告人分别被判处有期徒刑
1年至 10年零 6个月的刑罚。

一审宣判后，柴长安等部分被告
人不服，提出上诉。河南省高级人民
法院审理后认为，原审判决认定事实
清楚、适用法律正确，定罪准确，量刑
适当，审判程序合法，依法裁定驳回上
诉，维持原判。

柴长安等 52人涉黑案二审维持原判

本报讯（记者 胡晨）近日，我市召
开中心城区第十次城建重点项目周例
会，协调解决许东生态新城等项目推
进过程中遇到的困难和问题。

许东生态新城规划面积 17.1 平方
公里，涉及东城区邓庄街道办事处 10
个社区，定位为一个功能完善、产城融
合、生态宜居的复合型新城。就进一
步加快项目建设，会议要求，要摸清底
子建立台账，着力抓好安置小区建设，
全力加快征迁进度；要盘活土地破解
难题，提前做好项目土地出让前各项
手续办理工作，全力保障项目建设用
地；要通力配合形成合力，定期研判解
决问题，确保项目顺利推进。

为破解土地、资金等要素瓶颈制
约，我市启动了中心城区土地收储改革

工作。听取改革工作进展情况汇报后，
会议强调，要抓紧完善文件，确保顶层
设计契合许昌工作实际，具备较强的指
导性和可操作性；要算清大账，科学平
衡盈亏，合理确定分成，充分调动各方
积极性；要试点先行，先期开发列入今
年收储计划的存量土地，为改革工作全
面铺开奠定坚实基础；要形成合力，确
保改革工作落到实处、见到实效。

会议还听取了潩河北路贯通项目
和老旧小区改造、梨园转盘及其周边
环境综合整治、许州路市城乡一体化
示范区段棚庵拆除等工作进展情况汇
报，研究安排了今冬明春供暖、311 国
道改建、示范街打造、出入市口整治、
中心城区主次干道维修等项目和工
作。

我市召开中心城区第十次城建重点项目周例会

8 月 15 日，一场大雨过后，市区
清潩河映衬着蓝天白云，宛如一幅打
开的画卷。近年来，随着文明创建的
深入开展，我市天蓝了、地绿了、水净
了、河畅了，市民的幸福感和获得感得
到极大提升。

本报记者 史晶 摄

本报讯（记者 罗校远 松召峰）8 月
17 日，市七中摇号招录工作如期举行，
这是我市民办初中录取工作中首次尝
试摇号录取。22名学生被成功“摇中”，
成为我市首批摇号招录的“幸运儿”。

作为此次开展摇号招录的目标学
校，市七中是市教育局审批的直属民办
学校，面向全市范围招生。为了缓解中

心城区学校大班额压力，今年该校第一
批次面向市属学校和魏都区学校进行招
生，计划招生人数为 270人，实际报名人
数为 248人，尚有 22个缺额。经市教育
局研究决定，第二批次面向全市各县

（市、区）招生22人。根据《许昌市主城区
2020 年义务教育学校招生入学实施方
案》的要求，报名人数若超过22人的缺额

数，拟采取电脑摇号随机录取的方式进
行招录。最终，218名学生符合条件并报
名成功，进入摇号招录程序。

当日 9 时，摇号招录工作正式开
始。218 名符合市七中招录条件的学
生的名单被导入招录系统，受邀前来
的 11名学生家长代表在工作人员的指
引下，依次上台进行操作，各自产生两

个名额。最终，22 名学生的名单被确
定，成为市七中第二批次拟招录学生。

当日，市教育局还邀请了市人大
代表、市政协委员、市纪委驻市教育
局纪检组相关负责人来到摇号现场，
见证并监督此次招录工作。“这是我
市 首 次 采 用 电 脑 摇 号 方 式 招 录 初 中
学生，此举是为了最大限度地体现教
育 公 平 ，实 现 招 录 工 作 的 公 开 、公
正。”市教育局基础教育科科长李瑛
说。据介绍，参与此次摇号招录但没
有被录取的学生，不影响其在本学区
的录取。

我市首次开展民办初中摇号招生

本报讯（记者 魏东雅 通讯员 白
树伟）8 月 12 日，记者从市交通运输局
获悉，按照省政府办公厅、省交通运输
厅、省公安厅、省应急管理厅的相关要
求，我市结合实际，制订下发了《许昌
市全面取消 800 公里以上道路客运班
线实施方案》，明确取消 800 公里以上
客运班线的方式方法和时间节点。

为做好该项工作，市交通运输局
多次召开工作协调会，积极与相关运
营企业对接，逐线路、逐车摸排情况，
研究消减方案，推进工作落实。去年

12 月 31 日 ，我 市 43 台 800 公 里 以 上
车辆全部从“运政信息网”注销。为
妥 善 解 决 800 公 里 以 上 车 辆 转 型 问
题，市交通运输局积极与运营企业对
接，采取全部转型为“旅游包车客运”
的措施，与公安交管部门沟通，对转
型车辆开辟“绿色通道”，特事特办。
截至今年 7 月底，我市 43 台车辆全部
处置完毕，其中报废处理 10 台，报废
更新为“旅游包车客运”1 台 ，转“旅
游包车客运”31 台，转其他班线客运
线路 1 台。

8月16日，记者在市区六一路北段看
到，道路两侧的盲道和人行道全部被电动
车、三轮车占据，行人通过十分困难。希望
有关部门加大整治力度，还市民一个通畅
的交通环境。 本报记者 史晶 摄

本报讯（记者 胡晨 通讯员 黄海
军 周凡荻）8 月 17 日，全市新生代企
业家人才红色传承培训在许昌非公有
制经济学院开班。市委常委、组织部
部长丁同民出席开班仪式并作专题辅
导报告。

此次培训班为期 5 天，由市委组织
部、市工商联联合举办。培训期间，学
员们将通过专家授课辅导、知名企业
家言传身教、模范人物示范带动、企业
车间考察、外出参观学习等形式，提升
自身的爱国、创新、诚信、社会责任和
国际视野能力。

丁同民以《传承红色基因，争做新
生代优秀企业家》为题，深刻阐释了新
生代企业家的特点，客观全面分析了

国际国内大局大势，并围绕传承红色
基因、争做新生代优秀企业家提出三
点要求。一要高度重视非公企业党
建，注重发挥党组织在企业职工中的
政治核心作用和企业发展中的政治引
领作用，切实以高质量党建引领企业
高质量发展。二要从红色基因中汲取
智慧力量，善于从井冈山精神、长征精
神、延安精神、西柏坡精神等这些红色
基因中寻找解决企业发展问题的经验
和依据，推动企业持续做大做强。三
要不断加强企业家自身建设，进一步
树立立德、立功、立言的人生准则，争做
对家庭有责任、对社会有贡献、对自己
有要求的人，实现企业做得好、家庭经
营好、个人成长好、社会形象好的目标。

全市新生代企业家人才红色传承培训班开班
丁同民作专题辅导报告

我 市 取 消 800 公 里 以 上 客 运 班 线


